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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９３４回   平成３１年  １月  ９日（水） 

本 日 の 行 事  新 年 互 礼 会
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊ガバナー事務所より 

・職業奉仕月間リソースの案内 

・ロータリーショップの案内 

・１月レート １＄ １１２円 

・下半期分担金支払いの案内 

・青少年プログラム海外派遣実態調査の協力

のお願い 

＊地区事務所より 地区補助金申請書書き

方見本訂正について 

＊本巣ＲＣより 50周年記念誌 

＊中日新聞社より 日展の案内 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９３３回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。今年平成 30年は本当に色々な事がありました。1月の大雪から始まり 7月の集中

豪雨、8月には記録的な猛暑が続き、9月の連続の大型台風そして北海道の地震、次々と全国的に

大きな被害が出ました。自然の猛威の前には、どうにもできない人間の無力さを痛感させられまし

た。 

そんな中でしたが、私達郡上長良川ロータリークラブは 10月 28日に 40周年の記念式典と祝賀会

という大きな事業を無事終わらせることができました。奥様方を始め会員の皆様方のそれぞれの惜

しみないご協力のお蔭だと心より感謝致しております。 

私たちのクラブは何か一つの大きな目標があると、それに向かって一致団結して、素晴らしいもの

ができるクラブだと改めて感じました。式典、祝賀会には参加の皆さんからお褒めの言葉もたくさ

んいただきました。 

本日の忘年会は色々指し合って、少し参加者が少ないですが、今年 1年の締めくくりという事で、

元気で忘年会に参加できたということに感謝をしながら、今日は一日楽しい家族忘年会にしたいと

思いますので、よろしくお願い致します。 

 

年次総会・・・半期報告。次々年度会長幹事発表。第４３期会長：畑中知昭君、幹事：松森正和君 

第４２期理事役員に関してはまだ決定していないため、次回発表。 

 

会員３分間スピーチ                           

小島正則君 

 先日心房細胞になり、カテーテル手術を行いました。医者からは一番緊張することがいけないと

言われました。 

先日の日曜日、大和町で大きな事故がありました。シートベルトの事を最近うるさく言わないよ

うに感じます。実は後部座席のシートベルトがとても重要です。日曜日の事故も 80代の男性の運

転でガードレールにぶつかった事故です。隣に奥さん、後部座席には 90代のご夫婦が親戚らしい

んですが乗っていました。道の駅に買い物に出た帰りだったようです。神路のカーブのガードレー

ルにぶつかり、その反動で道の真ん中当たりまで飛んできていました。事故の状態を見て大体分か

るので軽傷かなと思っていました。警察はよく調べると言って本社の方へ運びました。後ろの方が

飛んで行って、ヘリで運ばれていたようです。前の人はシートベルトをしますが、後ろの人が飛ん



で行って前の人の頭などにぶつけた様で、屋根が波打ったようなへこみ方をしていました。ダメー

ジは前の人もあるし、後ろの人にもあります。後ろの人もシートベルトはとても大事だと思います。

先ほど来たら 1人亡くなっているようでした。安全装置がついている車でもシートベルトは必要だ

と思います。急なスピーチでしたので、良い話が思いつかず申し訳ありません。 

石徹白秀也君 

 ロータリーに入って 12月で 15年経ちます。このクラブに入らせていただいて本当に良かったと

最近しみじみ思います。思い起こせばお誘いいただいたときに、藤代さんが会長で、三島昭さんが

幹事の時でした。その頃は一佛さんも在籍されていて、僕らの業界では大先輩に当たります。それ

に驚いて、こういう人たちと話が出来るならいいかなという軽い気持ちで、例会見学に来て最終的

には自分の意思で決めました。幸いなことに当時の社長は僕の叔父でしたが非常に理解があり、外

のお付き合いもどんどんやれという姿勢でありましたので、会費は会社で出していただけるように

なりました。半年後、非常に後悔しました。場違いだと感じ、1，2年は悶々としておりました。転

機は 3年目にＳＡＡ委員になり、司会進行をするようになってからようやく理解するようになり、

なんとなくやる気が出てきて例会にも出席するようになりました。その後、幹事、会長への道筋が

出来て、特に会長の時は寺田澄男さんがＡＧで出られていて、当クラブだけではなく他のクラブと

のお付き合いも出てくるようになりました。他のクラブのＡＧではなく、当クラブのＡＧとなると

違った感覚で、他のクラブの人たちとお付き合いできるようになったのは良かったなと思いました。 

最近では 40周年、羽土実行委員長に乗せられて、中々うまく出来たと思っています。そういうこ

ともあって、クラブに入って良かったんだと少し思いました。この先もこのクラブが続くことを願

ってスピーチを終わります。 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 山田敦君 

美谷添里恵子君 今年最後の例会、出席者が少なくて残念です。皆さん忙しいのかな？  

畑中君 本年、最終例会迎えました。皆様良いお年を。 

和田良一君 先日のＩＤＭ，島崎君大変ご馳走様でした。今年もあとわずか、体に気を付けて良き

新年を迎えましょう。 

小島君 １年間ありがとうございました。 

同文 佐藤君 

寺田澄男君 今期前期最終例会に出席出来たことに感謝です。会員ご家族おそろいで良き新年をお

迎えされることをお祈りします。 

三島昭君 本年も皆様に色々とお世話になりました。来年もよろしくお願いします。 

羽土君 今年もお世話になりました。良い年をお迎えください。 

寺田正実君 半期ご苦労様でした。 

山口君 チャリティーのお肉は大変美味しかったです。 

和田智博君 早いものでもう年末です。皆様、慎重に行動し、良いお年をお迎えられますように。 

藤代君 平成３０年の最後の例会となりました。来年はいい年になりますように。用事があり途中

で失礼します。 

山田君 今年もありがとうございました。来年もよろしくお願いします。 

大村君 早退します。来年もお願いします。      (本日 15,000 円 累計 487,500 円) 

次回例会予定               

１月１６日 会員卓話           １月２３日 クラブ管理について 

１月２０日  地区増強研修セミナー    １月３０日 クラブフォーラム

出席報告                          出席委員会 島崎秀樹君

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

発行 クラブ会報委員会 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1932回 ３４名 ２０名 １０名 ３名 69.7％ 

第 1933回 ３４名 １９名 １１名 ３名 66.67％ 

http://www.gujonagaragawa-rc.com/
mailto:gsrc@abelia.ocn.ne.jp

